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Abstract (en)
The clasp has two half-bodies (1, 2) comprising a locking comb (3) and a fixing comb (4), respectively. The locking comb comprises two locking
balls (10, 11) that are movable between a retraction position and an extended position in a translation direction (delta). A movable locking unit is
moved between locking and unlocking positions translation/rotation direction (delta'). The locking unit pushes the locking balls into the retraction
position in the locking position and allows free translation of the locking balls in the unlocking position. The half-bodies are designed as fixing units of
a bracelet, a necklace or a bracelet watch.

Abstract (fr)
L'invention concerne un fermoir comprenant au moins deux demi-corps destinés à coopérer ensemble dans une position de fermeture. Selon
l'invention : - un premier demi-corps (1) comprend au moins un peigne de verrouillage (3), - un deuxième demi-corps (2) comprend au moins un
peigne d'accrochage (4), - les peignes d'accrochage et de verrouillage sont destinés à s'emboiter en partie au moins l'un dans l'autre en position de
fermeture des demi-corps, - le peigne de verrouillage (3) comprend : - au moins deux organes de verrouillage (10,11) qui sont mobiles en translation
selon une direction � entre une position de rétraction (R) et une position d'extension (E) dans laquelle ils sont chacun destinés à s'engager, en
position de fermeture des demi-corps, dans un logement (30) complémentaire aménagé dans le peigne d'accrochage (4), les logements du peigne
d'accrochage (4) étant alignés selon un axe �' confondu avec l'axe � en position de fermeture des demi-corps (1,2), - des moyens de verrouillage
mobiles, en partie au moins, en translation et/ou en rotation, selon une direction de commande �" parallèle à la direction �, entre une position de
verrouillage (V) et une position de déverrouillage (D) et adaptés pour en position de verrouillage (V) repousser les organes de verrouillage (10,11)
en position d'extension (E) et en position de déverrouillage d'autoriser la libre translation des organes de verrouillage (10,11).
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